

La chica que tocaba la puerta

Augusto Salinas



Capítulo 1

La chica que tocaba mi puerta

Capitulo 1

Contexto psíquico

Antes solía tener otra visión de la naturaleza humana, tendía a pensar que el ser humano no era egoísta, odioso y mentiroso por naturaleza, sino más bien todo lo contrario, creía firmemente que estos atributos nefastos se adquirieran con el tiempo debido a experiencias y situaciones que en la vida la llevan a la gente a cambiar su comportamiento y adecuarse a un entorno hostil el cual normaliza dichas actitudes. Si a un entorno hostil, dicho entorno era el que empujaba a las personas que, claro por naturaleza eran bondadosas, compasivas y sinceras a deformarse en función que quienes integraban el entorno considerasen propio de los humanos. Pero claro que este razonamiento era, por no usar otras palabras "iluso, pero bueno digamos que en esos tiempos en lo que yo estaba atrapado por dicho razonamiento no destacaba precisamente por carecer de dicha actitud

El razonamiento iluso no tomaba en cuenta varias variables que eran vitales para comprender esto que es la naturaleza humana, y no hablo del entendimiento académico de la naturaleza propia del ser, sino de una visión mucho más concreta de la que se podría obtener de los libros filosofantes y contradictorios de varios autores, muchos de ellos que piensan que pueden remplazar el papel por la experiencia. Yo hablo de la experiencia del día a día, cualquiera que viva en este mundo se da cuenta por los noticieros, informativos y la propia interacción personal que los seres humanos en realidad somos nefastos, imperfectos y tendenciosos a la deformación moral, que esos valores la bondad, la comprensión, la generosidad, la sinceridad no son más que ideales inalcanzables. Porque si no siempre se dice que hay que esforzarse por ser bondadosos, exitosos, comprensivos, generosos, ese esfuerzo en realidad no es más que un tecnicismo para decir en realidad "obligarnos" porque en realidad estos seres que tanto se apabullan en el progreso y los avances científicos no han ni dejaron de ser nunca, seres apenas evolucionados que se obligan a sí mismos a dejar su naturaleza en pos de un ideario falso

El ser iluso es una cualidad muchas veces que tenemos en defecto de nuestro nacimiento, salimos al mundo siendo ilusos e ignorantes, pero debe ser tarea nuestra el dejar de lado la ignorancia y la ilusión.

Dicen que a cada uno le llega un momento en el cual comenzamos a salir de esta ilusión, un momento específico del tiempo en el que podemos decir con seguridad que ya no creemos como creíamos antes, si todos tuvimos ese momento asta yo, pero quien soy yo y que busco con hablar y contra todo esto. En clases de historia aprendí una cosa, el contexto es lo más importante para comprender un suceso y aquí es lo mismo el contexto psíquico del autor de una historia o relato debe ser entendido para comprendido antes de leer siquiera la primera oración de dicho escrito